

# *Arlen Lopez, un début heureux à Hambourg*

---



La Havane, 28 août, (RHC).- Le poids moyen cubain, Arlen Lopez, a eu un début heureux au mondial de boxe qui se dispute à Hambourg.

Il a écrasé 5 à 0 l'Italien Salvatore Cavallaro dans sa première présentation sur le ring.

Et il faut dire qu'il était imbattable. Le Cubain a été sur le point de mettre KO son adversaire pendant le premier round.

Courageux, l'Italien s'est débrouillé pour se maintenir au combat, mais Arlen Lopez, champion de l'édition précédente, a totalement maîtrisé la situation à base de coups faisant mouche fondamentalement sur la poitrine et l'abdomen afin d'éviter que son adversaire entame le combat à courte distance.

Et après tout, il ne semblait pas satisfait :

«Presque jamais le premier combat ne s'est produit tel qu'on le souhaite, mais j'ai pu suivre mon plan qui était de mener l'initiative et de constater les résultats du travail réalisé pour éliminer certaines erreurs» a relevé Arlen Lopez peu après sa victoire.

Demain, il se mesurera à Abilkhan Amankul, de l'Azerbaïdjan.

Le mini mouche Joahnys Argilagos a également dégusté le miel de la victoire en battant le Portoricain Oscar Collazo. Un sentiment qui a été refusé au jeune débutant cubain, Javier Ibañez. Son adversaire, Duke Ragan, des États-Unis a pu prendre la revanche. Le Cubain l'avait battu au tournoi continental de Tegucigalpa, 5 à 0 et cette fois-ci, il a battu le Cubain, 4 à 1.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/139558-arden-lopez-un-debut-heureux-a-hambourg>



**Radio Habana Cuba**